
AA88 ■ 2020年 11月19日（星期四）

■ Thursday, November 19, 2020Lt:Idr

综合新闻

【本报讯】据来自“华
语 环 球 ”的 消 息 ：身 材 魁
梧 、浓 眉 大 眼 、鼻 梁 高
耸 、满 头 银 发 ，就 是 这 样
一 位 有 着 典 型“ 老 外 ”长
相的先生，却深受中华文
化的熏陶，有着一腔客家
人的情怀。

他 叫 熊 德 龙 ，印 尼 工
商 会 馆 中 国 委 员 会 执 行
主席，坐拥享誉全球的熊
氏企业王国，身居海外却

心系养父母之乡，始终怀
揣 着 无 比 热 烈 的 报 恩 之
心，热衷于祖籍国和家乡
的公益事业。

《CRI 会客厅》主持人
郭丹将与您一起，倾听这
位 印 尼 华 人 熊 德 龙 先 生
极 富 传 奇 色 彩 的 人 生 经
历，以及他在印尼工商界
的辉煌成就，感受他浓郁
的赤子之心。

通 过 手 机 扫 描 二 维

码，观看《CRI 会客厅》的
访问：
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熊德龙接受熊德龙接受《《CRICRI 会客厅会客厅》》主持人郭丹专访主持人郭丹专访
熊德龙在汶川震后向时任国务院侨务办公室主任的全国政协副主席李海熊德龙在汶川震后向时任国务院侨务办公室主任的全国政协副主席李海

峰递交赈灾款峰递交赈灾款

熊德龙每年都多次回到梅州的住宅熊德龙每年都多次回到梅州的住宅。。
他说他说，，为的是回忆与养父母一起度过的日子为的是回忆与养父母一起度过的日子

熊德龙在梅州的家中向主持人郭丹讲述自己熊德龙在梅州的家中向主持人郭丹讲述自己
浓浓的客家情浓浓的客家情

八十年代熊德龙回到养父母的家乡梅州八十年代熊德龙回到养父母的家乡梅州，，
以自己养父母的名字命名修建了住宅以自己养父母的名字命名修建了住宅““淡凤楼淡凤楼””

熊德龙为熊德龙为《《CRICRI 会客厅会客厅》》题词题词：：
客家精神客家精神 永放光芒永放光芒

熊德龙在印尼向贫困居民派发大米熊德龙在印尼向贫困居民派发大米

【本报讯】2020 年 11 月
14 日 13.30 分 至 15 时 30
分，印尼华裔青年联谊会
（IPTI）雅加达分会与邦加
“ 华 人 文 化 遗 产 ”机 构
（Hetika）共同举行视频会，
题为：“通过邦加热情的儿
女建设家乡”，IPTI 雅加达
分 会 通 讯 与 媒 体 部 Elka

Wang 主持。
IPT 雅 加 达 分 会 主 席

Glenn Wijaya 主 持 开 讲 礼 ，
接 着 是 Hetika 主 席 Suwito
Wu 致辞。

Glenn Wijaya 表 示 ，这
项活动做得非常好，以提
醒邦加年轻人继续热爱自
己的家乡，并促进和发展

家乡的建设。
Suwito Wu 致 辞 说 ，通

过视频，在帮助邦加年轻
人更好地了解如何通过各
自 的 热 情 推 动 邦 加 的 建
设。

视 频 会 上 ，邀 请 2019
年 邦 加 勿 里 洞 靓 女 Maria
Sefani 小姐、chHetika 成员，
邦加区特此大于茶开发者
Sugia Kam 女士及撰稿邦加
旅游作者 Bastian William 为
主讲嘉宾。

Maria Sefani 小姐表示，
她参加了各种盛大的选美
活动，例如 ch 印度尼西亚
小姐邦加·勿里洞（Bangka
Belitung）等，目的是提升她
面对大众的演讲能力，并
进一步提高她对家乡西邦
加（West Bangka）的 热 爱 。
她建议，无论您身在何处，
所有地区的旅居各地的邦
加儿女不忘初心，自己成
功了，不要忘记对邦加家

乡的建设和发展扮演一定
的角色。

热爱茶道的 SugiaKamn

女 士, 通 常 人 们 称 她 为 阿
娇姐介绍了饮用“大宇茶”
的文化，这种茶的始祖是

来自中国移民邦加时直接
带来的，最独特的是，由于

“大宇茶”其味道与印尼其
他类型的茶有很大不同，
因为“大宇茶”除生长在中
国海拔高的地带，但在这
里 能 生 长 在 邦 加 平 原 地
带，使它产生了特别的香
味。

最 后 ，BastianWillian 在
演讲中总结了自己作为以
邦加旅游业为内容创作者
的活动。他建议内容创建
者必须知道该地区的发展
潜力，在吸引该地区旅游
业方面的作用很大。

节 目 最 后 是 问 答 ，参
与者热情地提了些问题得
到圆满的答复。印华百家
姓 代 表 、ElJohnTV 总 裁 萧
肈炫表示，邦加和勿里洞
的旅游潜在力大，欢迎旅
居外地邦加男女前来发展
旅游业和家乡的建设。

本报记者明光报道

印尼华裔青联谊会与邦加华人文化遗产机构视频会
“通过邦加热情的儿女建设家乡”

视频会宣传图案视频会宣传图案

左起左起 Sugia KamSugia Kam、、BastianBastian、、Maria SefaniMaria Sefani 主讲嘉宾主讲嘉宾
和印华青主席和印华青主席 Glenn Wijaya,Glenn Wijaya,（（左下角图左下角图）、）、主持人主持人 ElEl--
ke wang (ke wang (左下角图三左下角图三））

游客在采摘大宇茶游客在采摘大宇茶
印华青联谊会视频参与者印华青联谊会视频参与者


